

UN DÉPART, UNE ARRIVÉE !!



Depuis quelques temps nous savions que Jeannine souhaitait prendre une retraite bien méritée. Elle a repris le commerce de sa grand-mère le 1^{er} octobre 1980 à l'âge de 19 ans. Sa grand-mère l'avait tenu de 1965 à 1980. Le magasin a connu des travaux une première fois en 1982 puis une seconde fois en 2004. Pendant ces derniers travaux le magasin a été transféré pendant six mois à la salle des fêtes.

Au fil des années, les offres du commerce se sont développées pour proposer aujourd'hui de très nombreux services : les produits de bouche, les produits d'entretien, le pain, les journaux, le tabac et les jeux de la FDJ...

Jusqu'en 2015 Jeannine a fait des tournées dans les hameaux et a assuré des livraisons à domicile. Une autre époque....qui a tellement rendu service ! Son commerce a toujours été un lieu de convivialité, très apprécié.

Depuis quelque temps, nous savions que Jeannine souhaitait céder son commerce. Nous étions préoccupés à l'idée que ce commerce disparaîsse, car nous savions que cela pénaliserait de nombreux habitants et serait également une perte d'attrait pour notre commune rurale. C'est l'esprit tranquille qu'elle va pouvoir profiter pleinement de sa retraite car un repreneur s'est montré intéressé, grâce à l'action conjuguée de Jeannine et de M. DUCARRE, chargé de cette mission auprès de Roannais Agglomération.

M. Roland BESSON, âgé de 60 ans, originaire de St Etienne, a fait part de son souhait de reconversion de fin de carrière dans un petit commerce de proximité, situé en milieu rural. C'est en tant que comptable qu'il a débuté sa carrière dans diverses sociétés, puis a intégré une importante société familiale stéphanoise dans laquelle il s'est occupé de logistique pendant 15 ans et enfin du service qualité. Au rachat de l'entreprise par un groupe américain, l'ambiance au travail s'est fortement dégradée, ce qui l'a conduit à cesser cette activité. De plus, la vie citadine ne lui convenait plus.



Sa maman tenait un commerce de quartier en face de Manufrance qui lui a laissé d'excellents souvenirs. C'est donc une envie de retour aux sources, privilégiant les relations humaines, qui l'a motivé. De plus sa maman se prénommait Jeannine...peut-être un signe du destin !

Ses projets : poursuivre ce que faisait Jeannine et apporter de nouveaux services comme une rôtisserie le week-end, des produits surgelés et des boissons fraîches.

La reprise de ce commerce est une chance considérable pour notre commune et nous espérons que M. BESSON trouvera de la bienveillance auprès de nos habitants afin de réussir pleinement son projet. Nous souhaitons à Jeannine une belle et longue retraite.